

Infirmier(e)s de sapeur-pompier volontaire, les missions...

- participer à l'aide médicale urgente au profit des populations, apporter un soutien médical aux pompiers en intervention,
- intervenir dans les formations de secourisme et de maintien des acquis (FMA) des autres sapeurs-pompiers,
- participer aux visites d'aptitude des sapeurs-pompiers,
- assurer le suivi des matériels médico-secourisme et veiller à ce que les règles d'hygiène et les protocoles de désinfection des VSAV et des locaux soient respectés (les ISPV sont responsables de la parapharmacie dans leurs centres d'affectation respectifs).

La formation au coeur de l'engagement...

Chaque infirmier(e) de sapeur-pompier suit, au moment de son engagement, une formation initiale, puis, tous les ans, une formation de maintien des acquis.

Les apprenants suivent ainsi des cours théoriques classiques développés par les médecins leur permettant de maîtriser les grandes classes d'urgences vitales préhospitalières et les protocoles infirmiers de soins d'urgence.

Ils bénéficient par ailleurs d'une formation individualisée avec une mise en situation pratique au moyen d'un simulateur d'urgence qui leur permet d'appliquer des protocoles d'urgence aussi fidèlement que sur le théâtre opérationnel.

Infirmier(e)s de sapeur-pompier volontaire, les conditions d'engagement ...

- Être titulaire du Diplôme d'Etat d'Infirmier (ou d'une autorisation d'exercer) et être inscrit à l'Ordre National Infirmier,
- Avoir plus de 21 ans et moins de 60 ans,
- Se trouver en position régulière vis-à-vis du service national,
- Jouir de ses droits civiques,
- Posséder un casier judiciaire vierge,
- Remplir les conditions physiques et médicales de la fonction.

 Vous êtes titulaire d'un DE d'infirmier(e)

 Vous souhaitez sortir de votre quotidien

Rejoignez le service de santé et de secours médical du SDIS 70 !



PLUS D'INFOS

Service de Santé et de Secours Médical de la Haute-Saône
6 rue Lucie et Raymond AUBRAC - BP 40005
70001 VESOUL CEDEX

 03 84 96 75 05 78

 sssm@sdis70.fr

Impression : Département de la Haute-Saône

Infirmier de sapeur-pompier volontaire...



Pourquoi pas vous ?





Sébastien CHAUVET,
Infirmier de classe supérieure au SSSM

Beaucoup l'ignore mais il est possible d'exercer son activité d'infirmier(e) tout en faisant partie des sapeurs-pompiers. Un(e) infirmier(e) peut en effet, si l'envie ou le temps le lui permet, s'investir au sein du Service de santé et de Secours Médical (SSSM). Une façon de valoriser son savoir, ses compétences et de découvrir une facette souvent méconnue du métier d'infirmière.



Lcl Florent NOEL,
médecin-chef du Service de santé
et de secours médical

Sur le terrain, en complémentarité avec les secouristes, l'infirmier(e) peut prodiguer des soins d'urgence en appliquant les protocoles infirmiers arrêtés par mes soins. Les ISPV constituent donc un échelon de réponse supplémentaire entre les secouristes et le SMUR. Ils sont devenus, au fil des années, un maillon essentiel de la chaîne des secours. Leurs compétences et la formation qu'ils reçoivent au SDIS leur permettent de remplir des missions d'urgence au bénéfice des victimes. On assiste, depuis quelques années, à une montée en puissance de l'activité des infirmiers de sapeur-pompier en raison de la désertification médicale. En Haute-Saône, nous avons besoin d'infirmiers de sapeur-pompier sur de nombreux secteurs !



Mélanie ROLAND,
ISPV au Centre d'intervention d'Autrey-lès-Gray
maman de 2 enfants
6 années d'ancienneté

Je vis dans une famille de sapeur-pompier volontaire. Aussi, pour moi, souscrire un engagement d'infirmier de sapeur-pompier m'est apparu comme une évidence ! Être ISPV m'apporte beaucoup dans la vie de tous les jours, que ce soit d'un point de vue professionnel comme personnel car chaque intervention m'amène à me remettre en question et à me faire évoluer dans mes pratiques. N'hésitez pas à vous jeter dans le bain ! Une fois que l'on a revêtu l'uniforme, on ne peut plus le quitter ! Venir en aide aux victimes, sauver des vies devient une addiction ! On veut toujours aller plus loin, on se forme, on monte en grade, on engrange les connaissances, plus rien ne nous arrête ! On quitte les repas de famille dès que le BIP sonne, on ne pense plus à rien, juste à aider son prochain...



Atlantide SEREY
ISPV au Centre d'intervention principal d'Héricourt
22 ans, infirmière depuis 3 ans
3 années d'ancienneté

Mon petit ami est également pompier. Nous sommes heureux de partager cette activité professionnelle. Ma famille est fière de mon engagement et me soutient dans ce projet. Tous m'ont beaucoup encouragée lorsque j'allais en formation. Sur le terrain, je me sens vraiment utile. Avec les autres sapeurs-pompiers, nous sommes vraiment complémentaires. On travaille en équipe et avec les mêmes objectifs : secourir les victimes ! Sauver des vies !



Nicolas MONNOT
ISPV au Centre d'intervention de la Lanterne
papa de 2 enfants, infirmier depuis 10 ans
3 années d'ancienneté au SDIS 70

Mon double engagement en qualité de sapeur-pompier volontaire et d'infirmier m'a permis d'acquérir de solides connaissances théoriques et pratiques de l'urgence. Je me sens bien au sein de cette grande famille des sapeurs-pompiers où règne la fraternité, où la pluridisciplinarité s'impose, où l'on apprend de tous ses collègues, où l'on se soutient avec tous le même objectif : SECOURIR ! Je suis fier d'exercer au sein du SDIS 70, fier de faire partie de la chaîne des secours, fier d'être utile et de répondre présent quand nos concitoyens ont besoin de nous !



Lydie MOUREY
ISPV au Centre d'intervention de Villersexel
maman de 2 grands enfants,
infirmière depuis 23 ans
3 ans d'ancienneté

Les lignes de SMUR qui s'amenuisent, l'envie de me sentir utile sont les principales raisons qui ont motivé mon engagement. J'ai aussi trouvé à la caserne ce que je n'ai jamais trouvé ailleurs : la rigueur, l'entraide, le soutien, le respect de la hiérarchie. Nous nous entendons tous très bien et partageons des valeurs communes. Les sapeurs-pompiers sont véritablement ma 2^e famille. Et c'est ce que je recherchais ! C'est parfois complexe de tout concilier. Cet engagement prend du temps sur la vie personnelle, mais j'en retire tellement de satisfaction. C'est tellement gratifiant de se sentir utile ! Je reconnais pourtant que parfois, la fatigue se fait sentir, mais on l'oublie rapidement !